

ZERTIFIKAT

Nr. 490996



Dieses Zertifikat bestätigt, dass das Managementsystem für Sicherheit und Gesundheit bei der Arbeit der Organisation

metob

Industrielle Beschichtungen

Metob Beschichtungen GmbH

Röthenstrasse 21
D-96247 Michelau
Deutschland

inklusive des Standorts:

Metob Beschichtungen GmbH, Kaltenbronner Weg 5, 98646 Hildburghausen

beurteilt wurde und die in der folgenden Norm festgelegten Anforderungen erfüllt werden.

ISO 45001:2018

Geltungsbereich:

Oberflächenveredelung im KTL- und Pulverbeschichtungsverfahren, Entfetten sowie Passivieren von Aluminiumteilen.

Dieses Zertifikat wurde ausgestellt unter der Nummer **490996** für die Registrierungsperiode vom 19. Mai 2024 bis 18. Mai 2027.
Das Erstausstellungsdatum des Zertifikats ist der 19. Mai 2021.

A blue ink signature of the certifying authority.

Bestätigt von

A blue ink signature of the client.

Ausgedruckt von



Validierungscode: **535E4730-9DD**

Überprüfen Sie die Gültigkeit des Zertifikats auf www.ll-c.info

CERTIFICATE

No. 490996



This is to certify that the Occupational Health and Safety Management System of the company

metob

Industrielle Beschichtungen

Metob Beschichtungen GmbH

Roethenstrasse 21
D-96247 Michelau
Germany

Operational site:

Metob Beschichtungen GmbH, Kaltenbronner Weg 5, 98646 Hildburghausen

has been assessed and found to be in compliance with the Standard

ISO 45001:2018

applicable to

Surface finishing in KTL and powder coating processes, degreasing and passivation of aluminum parts.

The certificate has been issued under No. **490996** for the registration period from 19 May 2024 to 18 May 2027.
The first certificate date of issue is 19 May 2021.

A handwritten signature in blue ink.

Approved by

A handwritten signature in blue ink.

Printed by



validity code: **535E4730-9DD**

Check the validity of this certificate using this code at www.ll-c.info